
     令和６年度宮城県支部総会開催報告 

 

 令和６年度の宮城県支部総会並びに技術研修会を仙台市の「ホテル JAL シティ仙台」に

おいて本部からご来賓として麻布大学 川上 泰 学長をお迎えして令和６年 11月３日（日）

に開催いたしました。 

 年々総会出席者の固定化と高齢化が顕著になりつつあることは、いずこも同様の悩みの

種のようです。今回は、久々の参加の会員もあり、活発な議論も行われました。提出議案す

べてが満場一致で承認された後、毎回欠かさず実施している「研修会」では、今年は、来賓

としてお招きした川上学長から、「麻布大学の現状と未来」と題し講演いただきました。 

さら今回はダブルキャストで、本学環境保健学部出身で東北大学において教鞭と研究を

精力的に行っている中谷直樹先生の自己紹介と現在の研究成果についてご報告がありま

した。参加者から活発な質問やご意見もあり実り多い講演でした。またその後の懇親会に

おいても参加者とも腹蔵なく歓談いただきました。今年度は、日本獣医師会の年次大会も

令和７年１月２４日から２６日までの日程で仙台にて開催され、交流会も企画されていること

からこちらもより多くの同窓生の参加を祈念したいと参加者一同で盛り上がりました。 

今後とも、支部活動を活発にすべく様々なプランを画策しながら母校の発展と会員相互

の親睦を柱にがんばっていく所存です。 

（文責 事務局 佐藤俊郎 昭和 51年卒） 

     


